



Das Kreuz mit den Kreuzen

„Ja, was werd jetzt des“, der Bauarbeiter bleibt interessiert stehen und beobachtet den jungen „Kollegen“, der verbissen versucht einen schweren Holzbalken über ein Kreuz zu hieven. „Das ist ein Kreuz für das Künstlersymposium des Vereins für bodenständige Kultur“, sagt der Südtiroler.

Der Beobachter nickt, auch wenn er es offensichtlich nicht so ganz versteht, und geht weiter. Ganz unterschiedlich seien die Reaktionen der Passanten, sagen die Künstler, die auf dem Platz rund um die Nikolauskirche Objekte zum Motto „Kreuzwege — Wegkreuze“ schaffen. Die einen finden's gut, die anderen nicht: „Das Übliche eben“, meint Stadtpfarrer Anton Fredlmeier, der sich das künstlerische Treiben um seine Kirche auch mal aus der Nähe anschaute (unser Foto). an/Foto: Trux